

Le Crestais 24/10/2023

## Que de projets à « Mémoire d'Allex ! »



La conservation et la mise en valeur du site d'Allex et de son patrimoine est l'un des objectifs de l'association Mémoire d'Allex. Ainsi, les 19 et 20 février, Mémoires d'Allex a reconduit l'exposition de l'année dernière, composée de 31 panneaux relatant l'évolution des métiers à Allex au cours du XX<sup>e</sup> siècle.

Cette exposition a fait découvrir à plus d'une centaine de personnes l'existence de plus de 40 métiers et commerces divers.

L'assemblée générale du 9 janvier a permis d'enrichir le conseil d'administration avec de nouveaux membres. Composée précédemment d'une dizaine de personnes, l'association compte désormais 32 adhérents avec notamment de nouveaux AL-

lexois. Le nouveau bureau est composé de Georges Loukakis (président), Monique Manchon (vice présidente) Carole Loukakis (secrétaire), Christine Sibeud (secrétaire adjointe), Gérard Bouchet (trésorier), Pierre Campagnolle (trésorier adjoint).

Mémoire d'Allex peut compter sur l'appui de la municipalité d'Allex et de la CCVD pour mener à bien ses nombreux projets.

« A la découverte du patrimoine allexois en marchant » concernera la recherche de la toponymie sous forme de onze balades dans le village et la campagne allexoise à la découverte de l'origine des noms de lieu. Des plaquettes avec photos et plans décrivant chaque parcours ac-

compagneront les visiteurs. Monsieur Christian Espinas, bien connu pour ses recherches et publications dans le domaine linguistique occitane, a grandement contribué à la mise au point de ces documents.

L'école publique et l'école Saint-Maurice ont souhaité participer à ce projet de découverte patrimoniale sous forme de balades commentées.

En partenariat avec la municipalité qui a inscrit à son budget les crédits nécessaires, l'association a également bien avancé sur le projet de signalétique patrimoniale concernant les bâtiments remarquables d'Allex. Tout devrait être prêt avant l'été et en particulier pour la journée du patrimoine en septembre 2023.

Alors, Allexois de souche ou nouveaux résidents amoureux de notre village, n'hésitez pas à rejoindre l'association « Mémoires d'Allex ». Vous contribuerez à l'identification, à l'enrichissement, à la connaissance du patrimoine culturel allexois.

R. G.